

ABSTRAK

Rizal Fauzi. 2017. *“Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah Al-Kubra Sebagai Internalisasi Nilai-nilai Budaya Islam di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala”*. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam
Fakultas Tarbiyah, Pembimbing. Dr. Yahya MOF, M.Pd

Penelitian ini menggambarkan tentang Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah Al-Kubra sebagai Internalisasi Nilai-nilai Budaya Islam di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala. Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah Al - Kubra di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala, Internalisasi Nilai-Nilai Budaya Islam yang terdapat dalam Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah Al-Kubra di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala dan Harapan-harapan yang terdapat dalam Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah al-Kubra di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Diskriptif Kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah Guru H. Muhammad Saidi yang membaca manaqib Siti Khadijah dan jamaah manaqib Siti Khadijah al-Kubra Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala. Dan yang menjadi objek penelitian ini ialah Tradisi Membaca Manaqib Siti Khadijah Al-Kubra Sebagai Internalisasi Nilai-nilai Budaya Islam di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala, pada pengumpulan data penulis menggunakan beberapa teknik sebagai berikut: Observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil data penelitian ini diperoleh kesimpulan Tradisi membaca manaqib Siti Khadijah Al-Kubra di Desa Pindahan Baru bermula pada tahun 2007 sampai sekarang. Tradisi ini diadakan atas permintaan ibu-ibu di Desa tersebut yang menghendaki kampung mereka agar memiliki majelis manaqib bulanan dengan harapan kampung mereka dipenuhi keberkahan berkat Siti Khadijah Al-Kubra, Internalisasi nilai-nilai budaya Islam dalam tradisi membaca manaqib Siti Khadijah Al-Kubra di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala yaitu Keteladanan dalam manaqib Siti Khadijah Al-Kubra dan Hikmah yang diambil dalam kehidupan sehari-hari, Harapan-harapan yang terdapat dalam tradisi membaca manaqib Siti Khadijah Al-Kubra di Desa Pindahan Baru Kecamatan Rantau Badauh Kabupaten Barito Kuala salah satunya adalah supaya diluaskan rizki berkat Siti Khadijah Al-Kubra.